

自立する勇気を

1学期が終わる。今までとは違う「夏」が、ついに来る！ Do Your Best!

鳳中学3学年通信 SCRAM 2024年度

2024. 7. 1 No. 5

友達は大事です。特に中学時代の友達は「一生の友達」になることも多く、とても貴重な存在です。

しかし、その友達があなたとともに、一生同じ道(人生)を歩んでくれるわけではありません。どんなに仲の良い友達でも、いつかはそれぞれ別々の道(人生)を歩くわけです。



だとすれば、私たちはどこかの段階で「自分の道」を決定し、自分の足で歩いて行く「決断」をしなければなりません。

そしてそれは、早ければ早い方が良い。「友達が行くから...」「友達が言っているから...」「友達と一緒にじゃないと...」自分の行動の「判断基準」は、友達が握っているのでしょうか？あるいは、自分の行動の「判断基準」を友達に委ねているのでしょうか？「自分の道(人生)」というものは、あくまでも自分だけのものであり、他の誰とも違うものであるはずです。



あなたが進むべき道は、周りの友達と同じ行動を続けることで達成されるものではないはず。つまり、「自分だけの道(人生)」を進むためには、人とは違う行動が求められるときもあるのです。人間は、周りの仲間と違う行動をすることを恐れるもの。「仲間外れになるんじゃないか」そんな心配をするものです。

それは、わかります…。しかし、今こそ「勇気」が必要なのでしょうか。周りの判断基準に流されない「勇気」、人と違う行動を恐れぬ「勇気」、そして、自分の意思をしっかりと持ち自立する「勇気」を…。



人生で初めての大きな「岐路」に立たされた中学3年生。また、夏休みという「自分の意思に任された一ヶ月」が目の前に迫っています。まさに今、この瞬間の「選択」を間違わないようにしましょう。



人生には「取り返しのつかないこと」もあります。この時期の「選択」や、夏休みの「行動」で、大事なあなたの人生や、この先広がる可能性を失う事もあるのです。そうならないように、この「勝負の夏」と誠実に向き合しましょう。



今までとは違う夏に！

一学期が無事終わりを迎えようとしています。これもひとえに鳳中学校の教育活動に対する保護者の皆様方のご理解とご協力があったからこそと思っております。ありがとうございました。

さて、いよいよ夏休みに入ります。中学3年生にとっての夏休みは、「規則正しい生活習慣で過ごす」ことに加えて、「今後の進路を見定めた上での学習に打ち込む」ことが要求されます。今までの人生で味わったことのないような「厳しく・苦しい」夏休みになることでしょう。でも、それで良いのです。むしろそうでなくては困ります。「努力をした者すべてが成功するとは限らない」でも、「努力を怠った者に決して成功はない！」と言います。

最後になりますが、「安定した学びの積み重ね」は「安定した私生活」によって支えられるものです。夜遅くまでの外出や外泊等をなくし、モラルある毎日の生活を送るよう心掛けさせて下さい。「取り返しのつかないこと」にならないように、ぜひ、ご家庭でも注意を促していただけるようお願いいたします。

このぞいの時

みなさんの入試に向けた準備はどうでしょうか？ あなたの知らないところで、世の中は着々と先に進んでいますよ。

これから夏休みにかけては、各校の「学校説明会」や「オープンスクール」のピークを迎えますが、申し込みは指示した手順通りしっかりとできていますか。いまだに自分が進むべき方向性が定まっていない人はいませんか。

あなたは受験生です。誰がなんと言おうとその現実が変わりません。だとすれば、早く受験生としての行動を意識すべきですよ。いまだに授業や課題を軽視している人、説明会の申込期日が守れない人、朝読開始8:25の遅刻を重ねている人…。ごく一部ではありますがいますよね。

もう少し自分の「人生」「将来」を真剣に考えましょう。今後の人生を大きく左右する「勝負の時」はすでに始まっているのですから…。

「人として成長」Summer!

「()を制する者は、()を制する。」

空欄には、どんな言葉を入れますか？ それぞれがそれぞれの目標に向かって力をつける、大切な時間です。

皆さんにとって、二度と経験することのない中3の夏休み。どんなことでも精一杯頑張ることで、かけがえのない思い出に変わります。

夏休み明けには、「〇〇を頑張った！」と自信を持って言えるような、充実した夏休み にしてください。

